

Abre el bar de la Sismat y el campo número uno

02/04/2024



Las instalaciones deportivas de la Sismat están de estreno. Hoy ha abierto el bar y también el campo número uno tras la mejora del césped artificial. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha visitado estas instalaciones y se ha congratulado del beneficio que supondrá no solo para deportistas sino también para el público.

La cafetería, con un presupuesto de 137.000 euros, ha abierto hoy sus puertas con el fin de ofrecer el servicio también de comidas y cenas, por lo que funcionará a diario. Tiene una superficie de 112 metros cuadrados, de los que 47 metros son de terraza exterior.

La mejora de la pista de césped artificial número uno no

solo ha contado con el cambio del césped sino también de las porterías, el refuerzo de la malla que rodea el campo así como la reparación del hormigón y las rejillas para mejorar la seguridad de los deportistas. Todo ello ha tenido un presupuesto de 177.000 euros financiados por la Diputación de Alicante.

Alfaro ha recordado que en los últimos años se ha hecho una inversión de 1'9 millones en estas instalaciones deportivas que incluyen, entre otras, la mejora de los vestuarios y la reurbanización de los aparcamientos así como el cambio de iluminación.



El campo se comenzará a usar esta misma tarde | Nando Verdú.